

# Umgeben von Wasser.

## neuer Passagier Alex (Teil 2 von: Als Sanji aus seiner persönlichen Hölle zurückkam)

Von Bettykings

### Kapitel 3: Wirklich netter Hai

Lysop kam mit Franky im Schlepptau wieder zurück nach oben an Deck.

Franky hatte ein Komisches grosses Fass in seinem Arm und stellte es ab.

"OIIIII, jetzt kommt das Super Pump blasen Gerät zum Einsatz"

kam es begeistert von Franky.

Luffy kam begeistert angerannt und wollte sofort loslegen.

Zoro, Alex und Sanji stellten sich misstrauisch um das Fass herum, und beäugten es prüfend.

Franky erklärte ihnen wie das Teil funktionierte und schon bald war jeder einzelne von ihnen Umgeben von einer Blase.

Sie schlüpfen aus der Schiffsblase und machten sich umständlich auf dem Weg zum Riesenkraken.

Der würde was erleben.

Luffy warnte sie das sie dem Kraken nichts machen sollten, weil er ihn als Haustier haben wollte.

Alex sollte sich so was eigentlich schon denken aber er musste sich erst noch etwas an die art des Kapitäns gewöhnen.

Sie liefen los.

Der Kraken wollte gerade wieder das Schiff attackieren aber Franky kam ihm zuvor und holte ein paar Waffen aus seiner Cyber Schulter hervor.

Chopper, Lysop und Luffy bekamen Sternchen in den Augen.

Sie fanden den neuen Cyber Franky noch cooler, da er jetzt mit mehr Extras ausgestattet war.

Die Kanonen trafen, doch es waren einfach zu viele Arme.

Der nächste Arm traf.

Sanji und die anderen blickten besorgt zurück zum Schiff, aber Chopper hatte die Situation erfolgreich mit seinem Guard Boost gerettet indem er sich in eine riesige Flausch Kugel verwandelte und den Schlaf ab dämpfte.

Doch gleich danach traf sie ein weiterer Schlag.

„Wir werden den Berg treffen.“ Rief Brook verzweifelt.

Doch man hörte nur ein „Mil Fleurs“ und zwei gigantische Hände bewahrten sie vor einem Aufprall.

Robin hatte sie gerettet.

„Ja“ lobte Franky.

„Du hast es geschafft.“ rief Chopper.

„Obwohl es im Wasser war, war es okay weil es nur ein kurzer Moment war.“ seufzte Robin.

Die 4 beobachteten die Szene auf dem Schiff.

„Das haben sie gut gemacht.“ kam es von Luffy.

Er sah das sich alle gebessert hatten.

„Okay jetzt ist es mein Zug, hier ist meine neue Technik.“ kam es motiviert von Luffy der sich wieder an den Kraken wandte.

„Third Gear“

Er streckte seine Faust weit aus der Blase raus und blies sie auf. Er legte eine Ummantelung dazu, doch ... Luffy wurde wegen des Wassers schwächer.

Das nutze der Kraken aus. Doch Sanji kam dazwischen und lief aus seiner Blase mit seinem Blue Walk und frittierte ein Tentakel unter Wasser.

„Wow, er ist ja genau so schnell wie ein Fischmensch unter Wasser. Das ist so cool!“ kam es erstaunt von Lysop.

Sanji schritt mit seinem Blue Walk wieder schnell zu seiner Blase weil er Luft brauchte, doch der Kraken machte auf einen neuen Angriff bereit.

Gerade wollte Alex zu Sanji als Zoro den Arm übernahm.

Zoro zerschnitt den Tentakel und Sanji ging wieder zurück in seine Blase.

„Ich konnte nicht mal die Bewegungen sehen.“ kommentierte Lysop.

Jepp sie waren alle ziemlich Stark geworden.

Alle sahen zum ersten mal die neuen Fähigkeiten der Nakama.

Luffy beschwerte sich lautstark das sie ja nicht die Arme abschneiden sollten und griff mit seiner Gear Third an.

Doch alle staunten nicht schlecht als Chopper plötzlich was bemerkte.

„Hä, was ist das dort?“

Er zeigte Richtung Kraken, wo sich etwas aus einer Röhre des Kraken's heraus bewegte.

„Ein Hai?“

Die Freunde trauten ihren Augen nicht.

„Trägt der Kleidung?“

„Das ist ein ganz schön grossen Hai.“

Der Hai kam in die Richtung der 4 Nakama in den Blasen.

„Dankt der uns, weil wir ihn befreit haben?“

„Was für ein netter Hai.“

stellten sie fest.

Und dann verschwand er schon, Richtung starken abwärts Strömung,...

Alex riss die Augen auf und versuchte die andere Richtung Schiff zu schieben.

Auch die anderen begriffen das sie nach unten gesogen wurden.

„Wir müssen zurück zum Schiff-“, doch es war zu spät sie wurden alle einzeln in die Tiefe gerissen.

Es war viel Aufregung.

Alle auf der Sunny waren niedergeschlagen, sie hatten die 4 verloren, und machten sich grosse Sorgen.

Es war kalt und es war Dunkel, und bis zur Fischmenschen Insel ging es noch 300000 Meter in die Tiefe.

Sie hatten viel Aufregung hinter sich, waren Quallen und Riesenaalen entwischt und immer noch keine Spur von ihren Nakama.

Doch dann erblickten sie einen Schemen.

...Da winkte ihnen doch Luffy zu...

Er sass mit Sanji in einer Blase und sie schwebten direkt auf die Sunny zu.

„Heeeeeey, Leeeeeuuuteeeeeeee“ rief er glücklich Grinsend.

Sie schlüpfen wieder zu ihnen rein.

„Wir sind ja so froh das es euch gut geht.“ kam es von Chopper.

„Aber sind Zoro und Alex nicht bei euch?“ fragte Nami besorgt.

Sanji verspannte sich und Luffy schaute besorgt über das Schiff.

„Sind sie denn nicht schon hier?“

Die crew schüttelten ihre Köpfe.

Alle zogen ihre Mienen in Besorgnis.